

# わくわく通信 vol.2



## ◎保健センターでの栽培は・・・



### ◎芽かきをし、順調に育っています

8月末の植え付けから1ヶ月が過ぎました。複数の出芽（しゅつが）が見られ、芽かき（間引き）を終えたところでしょうか。

まだ芽かきができていないご家庭は、大きく育った茎を2本ほど残して、芽かきをしましょう（栽培冊子参照）。じゃがいもを大きく育てるうえで大切な作業です。



↑ 9月10日ごろに芽かきした様子。

すでに茎が太くなっていたものは、根元から抜ける訳ではなく、ポキッと折れるような感じで芽かきを行いました。

⇒ 9月29日の様子です。芽かき後、一気に育った印象です。定期的に雨が降ったこともあり、水やりもほとんどしていませんが、大きく育っています。少し葉が食べられているものもあり、害虫にも注意が必要です。



⇒ 生長のよい茎には、花のつぼみがちらほら見えてきました。花が咲くのももうすぐです。

作物の生長は、植え付け時期や日当たりによって差が出ます。まだまだ大きく育っていなくても大丈夫！生長を見守りましょう。

＜発行者＞泉大津市立保健センター  
TEL：33-8181 / Fax：33-4543

※数件のご家庭から、種いもが腐ってしまったとご連絡をいただきました。種いもは傷みやすく、管理が難しかったようです。新しく種いもをご購入いただくことをお勧めしましたが、まだ植え付けを行っていない場合でも、土袋を活用し、冬野菜などの栽培に取り組んでみてください。栽培日記は、別の作物のものでもご提出いただけます！